
 
Aktz.:  
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1185/2015 der ÖDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hartenberg/Münch-
feld betr. Sporthalle BBS (ÖDP) 
 
 
 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
1.1 Nachdem am Dach der Sporthalle Schäden festgestellt wurden, soll die Sporthalle zu-

nächst geschlossen bleiben. Wie lange wird die Schließung voraussichtlich dauern? 

1.2 Welche Ausweichmöglichkeiten gibt es, um den Sportunterricht für die Schülerinnen und 
Schüler der BBS zu gewährleisten? 

2.1 Welche örtlichen bzw. überörtlichen Sportvereine/-gruppen haben die Sporthalle bisher 
mit benutzt? 

2.2 Welche Ausweichmöglichkeiten kann die Verwaltung diesen Sportvereinen/-gruppen an-
bieten? 

3. Welche Regressansprüche (und gegen welche Firmen) wird die Stadt Mainz ggf. geltend 
machen, um eine finanzielle Kompensation zu erhalten? 

 
 Die BBS-Sporthalle konnte am 02.07.2015 wieder freigegeben werden (siehe hierzu Anlage Presse-

meldung). 
 Zum Thema Regressansprüche ist festzustellen, dass die Gewährleistung auf die Leimbinder am 

12.12.2014 abgelaufen ist. 
 Gemäß Abnahmeprotokoll waren damals keine Risse ersichtlich.  
 Die im letzten halben Jahr aufgetretenen Risse sind nach Aussage des Gutachters evtl. durch die im 

Dachbereich der Halle durch die Oberlichter und die großflächige Nanoglasfassade entstehende 
Hitze erklärbar. 

 
 Weitergehende Informationen zur Erklärung der auftretenden Risse können gerne zu einem weite-

ren Zeitpunkt gegeben werden, sobald das komplette Gutachten vorliegt. 
 
 
Mainz,     07.  Juli 2015 
 
Gez. 
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